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РЕФЕРАТ
дипломной работы Лещинского А. А. на тему:
«Развитие системы транспортной логистики на ООО “СмартВэй”»
	Объем работы 84 с., в том числе 24 рис., 14 табл., 33 наим. лит., 5 прил.
	Ключевые слова: информационная система, система спутникового мониторинга за транспортным средством, внедрение современных технологий.
	Объект исследования – ООО «СмартВэй» – транспортно-логистическая компания, специализирующееся на международных автомобильных грузоперевозках.
	Предмет исследования – информационные технологии и системы спутникового мониторинга, применяемые в сфере международных перевозок грузов.
	Цель работы – изложить теоретические основы системы транспортной логистики, разработка мероприятий по развитию логистики на автотранспортном предприятии и на основе современных научных подходов и зарубежного опыта определить направления ее совершенствования.
	Методы исследования: описательный, сравнительный анализ, экономико-математические и графико-аналитические методы.
	Результаты исследования и разработки: раскрыта сущность и роль транспортной логистики, проанализированы данные LPI рейтинга и дана оценка уровню развития логистики в Республике Беларусь в целом, расписаны тенденции развития систем транспортной логистики в Республике Беларусь. Выполнен анализ работы ООО «СмартВэй», выявлены недостатки в работе предприятия. Предложены к внедрению в деятельность исследуемого предприятия мероприятия, направленные на совершенствование функционирования логистики на предприятии в целом и улучшении предлагаемых услуг.
	Практическая значимость результатов исследования: реализация на практике мероприятий позволит повысить уровень обслуживания клиентов, сократить издержки на предприятии, выявить неблагополучных кадров в компании. 
	Область возможного практического применения результатов исследования – деятельность предприятий, оказывающие услуги по транспортировке грузов автомобильным транспортом в международном направлении. 
	Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ABSTRACT
thesis Liaszczynski A. A. on the topic: 
«The development of transport logistics system by LLC "SmartWay"»
The amount of work 84 p., including 24 Fig., 14 tab., 33 names of literature, 5 app.
	Keywords: information system, satellite monitoring of the vehicle, the introduction of modern technologies.
Object of research – LLC "SmartWay" – transportation and Logistics Company, specialising in international road freight.
Subject of research – information technology and satellite monitoring system used in international transport of goods.
Purpose – present the theoretical foundations of transport logistics system, the development of measures to improve logistics for transport enterprise based on modern scientific approaches and international experience to identify areas for improvement.
Methods: descriptive, comparative analysis, mathematical economics and graphic-analytical methods.
The results of research and development: the essence and role of transport logistics were disclosed, data LPI ranking were analysed and the level of logistics development in the Republic of Belarus was assessed, development trends of transport logistics systems in the Republic of Belarus were explained. The analysis of LLC "SmartWay" helped to identify shortcomings in the work of the enterprise. Activities were proposed for implementation in the work of the analysed enterprise, which aimed at improving the functioning of logistics on the enterprise and improving the services offered.
The practical significance of the results: the practical realization of the measures will improve customer service, reduce costs in the enterprise, identify dysfunctional personnel in the company.
Realm of the possible practical application of research results – activities of enterprises providing services in transportation of goods by road in an international direction.
Copyright work confirms that the material contained in it correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological terms and concepts are accompanied by references to their authors.

